

Les 50 ans de l'AEN



En 2008, l'Agence de l'OCDE pour l'énergie nucléaire (AEN) a célébré son 50^e anniversaire. Au fil des ans, elle a joué un rôle déterminant, renforçant les liens de la coopération internationale mais aussi la qualité de cette collaboration. Elle a tiré le meilleur parti des contributions de ses membres, réussi à mobiliser efficacement les moyens financiers nécessaires à la réalisation d'études et de projets de recherche internationaux novateurs, mais surtout à stimuler et conjuguer les synergies de son vaste réseau de spécialistes travaillant sur les programmes nucléaires les plus avancés de la planète.

À l'heure où le nucléaire se trouve à un tournant important dans son développement, l'AEN est particulièrement bien placée pour s'assurer que ce développement se réalise dans des conditions sûres et rentables et dans le respect de l'environnement. Elle continuera également de travailler à l'élaboration des bases scientifiques, technologiques et juridiques sans quoi ces objectifs ne pourront être atteints. Pendant 50 ans, l'AEN a constitué une enceinte de premier plan au service de la coopération internationale portant sur les utilisations pacifiques de l'énergie nucléaire, et fera tout son possible pour continuer d'offrir une valeur ajoutée maximale à ses pays membres.

Luis E. Echávarri
Directeur général de l'AEN